## **ACTIVIDADES CLAVE**

Para que una empresa de agendas adaptadas funcione de manera exitosa, es fundamental tener una planificación estratégica en diversas áreas clave. Estas áreas deben trabajar de manera interconectada para lograr un negocio eficiente y competitivo.

La **producción** es el núcleo de la empresa, ya que involucra la creación de las agendas adaptadas y su posterior distribución. En primer lugar, es necesario enfocarse en el diseño de las agendas adaptadas. Esto comienza con una investigación y desarrollo para identificar las necesidades de diferentes grupos de clientes, como personas con discapacidades visuales o con dificultades de organización. Es fundamental desarrollar productos que realmente se ajusten a estas necesidades, y para ello se debe ofrecer la opción de personalizar diversos aspectos de las agendas, como el tamaño, el tipo de papel, el formato y detalles estéticos. Una vez definido el diseño, se deben crear prototipos para probar su funcionalidad y asegurarse de que cumpla con las expectativas de los usuarios.

En cuanto a la producción y manufactura, se han seleccionado materiales de alta calidad que sean adecuados para las agendas y, si es posible, alineados con prácticas sostenibles. Luego, es importante establecer una línea de producción eficiente que permita cumplir con los tiempos de entrega sin sacrificar la calidad del producto. Además, en el ámbito de la logística y distribución, es clave mantener un control adecuado del inventario para evitar tanto la escasez como el exceso de productos. La empresa se asegurará de que los canales de distribución sean optimizados para asegurar que las agendas lleguen a los clientes de manera puntual y eficiente.

La solución de problemas es otro aspecto crítico del negocio. A medida que la empresa crece, inevitablemente surgirán desafíos, por lo que es esencial tener una estrategia clara para resolverlos de manera eficaz. Un componente fundamental en este sentido es la escucha activa de los clientes. Establecer un sistema de atención al cliente eficiente. Un chat en línea, correos electrónicos o líneas telefónicas, permitirá resolver dudas o problemas de los usuarios. Además, implementar herramientas para recopilar retroalimentación de los clientes (como encuestas)

proporcionará información valiosa sobre cómo mejorar las agendas y la experiencia de compra.

Es igualmente importante promover una cultura de mejora continua en la empresa, realizando evaluaciones de los procesos de producción, diseño y distribución para identificar áreas que puedan ser optimizadas y tenga una mejora de calidad. Tener planes de contingencia preparados es esencial para enfrentar crisis imprevistas, como problemas con proveedores, retrasos en la producción o cuestiones legales.

Por último, el desarrollo de una **plataforma o red** sólida es fundamental para facilitar la venta de las agendas adaptadas y expandir el mercado. El marketing digital juega un papel fundamental en la promoción de la empresa ya que ayuda a los clientes a visualizar las diferentes opciones de agendas. Utilizar herramientas como, publicidad en redes sociales y campañas de email es esencial para llegar a un público más amplio. También es importante tener una presencia activa en redes sociales, lo que permitirá promover las agendas, compartir testimonios de clientes y mostrar cómo estas pueden mejorar la vida de las personas. Colaborar con influencers o marcas afines puede ser una excelente manera de aumentar la visibilidad de la empresa.